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Père : Marie-Joseph DESCHÊNES Mère : Dorina Dallaire

Décès le : 2008-09-12 Parution : 2008-09-17

Conjoint(e) : Françoise Quesnel

IMPRIMER
Guy DESCHÊNES
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Paru dans : Le Journal de Montréal, QC

DESCHÊNES, Guy 1947 - 2008 Le vendredi 12 septembre, Guy nous a quittés subitement laissant dans le deuil son
épouse Françoise Quesnel, sa �lle Julie, son gendre Guillaume Godbout et ses deux petits- enfants Vincent et
Gael. Fils de feu Marie-Joseph Deschênes et feu Dorina Dallaire, il était le frère de Louise, Pierre (Danielle), Luc
(Guy), Claude (Diane), Serge (Sylvie) et le beau-frère de Suzanne Quesnel (Roger), Louise Quesnel (Marcel) et
Hélène Quirouette. Il laisse plusieurs neveux et nièces, de très bons amis et d'anciens collègues d'IBM. La famille
recevra les condoléances au Complexe funéraire à compter de 11 heures jeudi, 18 septembre. Un hommage lui
sera rendu à 12 h 15. Des dons à la Fondation de l'Hôpital général du Lakeshore seraient appréciés.
(www.fondationlakeshore.ca). Parution: 2008-09-17 au 2008-09-17 dans La Presse - 1566858OBITUARY GUY
DESCHENES 1947 - 2008 On Friday September 12, 2008, Guy passed away leaving to mourn his wife Francoise
Quesnel, his daughter Julie, his son-in-law Guillaume Godbout and his grandchildren Vincent and Gael. Son of the
late Marie-Joseph Deschenes and the late Dorina Dallaire, brother of Louise, Pierre (Danielle), Luc (Guy), Claude
(Diane), Serge (Sylvie) and brother-in-law of Suzanne Quesnel (Roger), Louise Quesnel (Marcel) and Helene
Quirouette. He leaves several nephews and nieces, good friends and colleagues of IBM. The family will receive
condolences at the funeral complex from 11 a.m on Thursday, September 18. A tribute will be held at 12:15 p.m.
A donation to the Lakeshore General Hospital Foundation would be appreciated. ( www.fondationlakeshore.ca )
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